

Mit ‚Busch aufsetzen‘ begann die Festoktav der Allager Schützen

Königspaar Korf verfolgte Zeremoniell auf der Anhöhe — Gemütlicher im Zelt



König Donat Korf, Tambourmajor Friedel Deeken und Oberst Gregor Schulte (v.l.) stoßen auf das Gelingen des Schützenfestes in Allagen an. WP-Bild: Bühner

Allagen. Der erste Schritt ist getan, die Schützenoktav der Allager St. Sebastianus-Schützenbruderschaft hat begonnen. Seit Samstagabend kündigt der Busch auf der Vogelstange (Kugelfang) auf der Anhöhe das Nahen des Hochfestes an.

Im Beisein des noch amtierenden Königspaares, **Helga** und **Donat Korf**, und des geschäftsführenden Vorstands mit Oberst **Gregor Schulte** an der Spitze fand das traditionelle Zeremoniell des Busch aufsetzens statt, umrahmt von den musikalischen Darbietungen des Spielmannszuges Allagen unter der Leitung von Tambourmajor **Friedel Deeken**. Im vereinseigenen Zelt drehte sich das Gespräch um das Hochfest am kommenden Wochenende; einige Schützen werden dabei wohl in Sachen Fußball-WM und Fernsehen kürzer treten müssen. (Wir noch ausführlich).